

PERIODICO

NOTICIAS PACEÑAS



Educación: EL MINISTRO DE EDUCACION TEDESCO EN LA UNGS

El Ministro de Educación de la Nación Juan Carlos Tedesco visitó la Universidad Nacional de General Sarmiento, cerrando el Segundo Seminario "Formar Docentes para la equidad", quien estuvo acompañado por el Rector de la UNGS Silvio Feldman, el Director del área de Educación de FLACSO Carlos Skliar y la Directora Ejecutiva del Instituto Nacional de Formación Docente Gracieia Lombardo.



A su término el Ministro Tedesco dialogó con la prensa local. Refiriéndose el seminario dijo: "Queremos una educación de calidad para todos y eso significa que en el desempeño docente, en los contenidos curriculares, en las políticas educativas en su conjunto tienen que hacerse esta pregunta ¿cómo logramos que chicos que vienen de sectores desfavorecidos tengan una educación de buena calidad? Y el papel de los maestros es fundamental. Y este seminario apunta a brindar respuestas a ese problema. Y además es muy importante como vínculo entre las universidades y los institutos de formación docente entre los ministerios de educación que nos permitan nutrirnos de los insumos que salen de investigaciones como esta, para diseñar políticas públicas más eficaces."

Periodista - Los planes educativos de este año que tienen que ver básicamente con industriales y técnicos hay algún específico para este año.

Tedesco - Las Escuelas Técnicas están siendo objeto de un objeto muy prioritaria por parte del gobierno, del Ministerio de Educación. Tenemos a partir de la Ley de enseñanza técnico profesional un fondo especial para eso y el uso

de esos fondos se basa en una modalidad muy interesante, las escuelas presentan su plan de mejora. Entonces si hay una escuela industrial aquí que entienda que para responder a la demanda del aparato productivo local hace falta que esta escuela técnica se refuerce su equipamiento, la capacitación de sus profesores. Formula su plan y desde el Ministerio de educación se lo financia. Esa es la modalidad que estamos utilizando, porque pensarnos que no puede haber una cosa uniforme en un país tan heterogéneo como el nuestro, con sectores productivos también heterogéneos, pensar que la educación técnica debe ser igual aquí que en Salta, Jujuy o en tierra del Fuego es realmente equivocado.

Periodista - Ud. hablaba del 6 % del PBI para la educación con ese porcentaje es viable que las escuelas presenten sus proyectos y se les pueda dar una respuesta.

Tedesco - Mire, muy pocos países en el mundo dedican más del 6 % del PBI a educación, estamos en un porcentaje muy alto, lo que tenemos que lograr también que aumente el PBI, por eso también la condición que para esto funcione es que crezca la economía. Y que tengamos mecanismos como estos que hagan que los frutos de ese crecimiento se distribuyan con equidad social. Para eso la ley de financiamiento. Por primera vez este país está obligado, legalmente que el crecimiento económico se dediquen una porción como esta.

Periodista - Que opinión le merece el "FINES" en el ámbito universitario.

Tedesco - Y muy buena, es un plan fundamental el FINES, un plan que en primer lugar está en la ley, lo pusimos en la ley, plan destinado a todos los jóvenes y adultos que no pudieron terminar la escuela secundaria pero que cuando tengan la edad correspondiente tengan ahora una nueva oportunidad. Nos está yendo muy bien, el año pasado que fue el año dedicado a los que debían materias de quinto año, terminamos con casi 200.000 inscriptos en todo el país y ahora estamos lanzando el otro plan para los que deben años de la escuela

secundaria. Hemos firmado convenios con sindicatos, con municipios, con empresas, creo que efectivamente respondiendo a un problema y a una necesidad social muy importante, así que es un plan que hay que continuarlo que en sí tiene fecha de término no es plan que va a ser permanente tenemos en nuestro país alrededor de seis millones de jóvenes y adultos en esa situación, así que es un campo de trabajo muy importante, y bueno yo tengo una excelente opinión y estamos contentos con lo que ya hemos avanzado en solo un año tenemos resultados importantes.

26 - 02 - 2009